



Georges GOUPY

Titre de l'œuvre : **Massaï**

Georges GOUPY né en 1969 à Saint André de l'Eure, est un sculpteur français contemporain primé, actuellement en Normandie. Son processus de création s'inspire de l'environnement

Parfois figuratives, parfois abstraites, on retrouve dans ses œuvres une abstraction intelligemment construite par l'artiste pour faire référence à l'humain à travers une pureté de la forme géométrique, de rythmes et de métaphore au corps, il joue avec l'équilibre, associe courbe, carré, sphère et triangle en un savant assemblage qui s'harmonisent parfaitement et animent l'espace

Il a exposé ses œuvres au Royaume-Uni, en France, en Allemagne. Il est aussi membre des Artistes Français, associé du salon Violet et membres de la Fondation Taylor.

« L'équilibre du métal et du mental.

Ma démarche artistique est influencée par le monde qui nous entoure. L'humain en est le centre de gravité, symbolisé dans mes sculptures par un demi-cercle, qui forme un clair de lune, ceci étant mon fil conducteur.

En effet, tout comme cet astre, l'homme peut briller en exprimant ce qu'il y a de meilleur en lui, mais aussi en pire : sa face cachée. La nature humaine est comparable à ce croissant de lune.

Quant au cube, il en symbolise la conscience et l'esprit...

Chaque sculpture, figurative ou abstraite, interroge, donne à réflexion et réveille la conscience. » *Georges GOUPY*

De 2014 à nos jours, il est invité d'honneur de différentes expositions, primé et médaillé .

Site : www.georges-goupy.com